

オープンキャンパス

8月11日(土)

美しい字は書けたかな？
字は心を表すアイテム

真剣に防災を学ぶ中学生
命は意識と知識で守る

魔法のほうきで
私が演劇の主人公

将来はプロゴルファー？
真っ直ぐ飛ばすのは至難の業

護身術は習得できた？
守りは最大の攻撃

運動部体験

8月23日(木)

多くの参加者で活気づいた
バレーボール体験

しっかりと基礎を学ぶ
バスケットボール体験

様々な種目を経験した
陸上競技体験

技術と意識を体感した
サッカー体験

食べる時は皆が笑顔
学食体験

兵庫県高等学校福祉教育フェア (福祉コース)

8月1日、高校3年間の集大成として日頃から心がけている「福祉の心」を込めて日高高校で開催された「兵庫県高等学校福祉教育フェア」に臨みました。

第7回介護コンテスト

優秀賞
3年 尾田 奈々(朝日中出身)・3年 後藤ひかり(北条中出身) ペア

奨励賞
3年 浜野 南美(明石市立大久保中出身)・3年 平井 佐和(山崎東中出身) ペア

第6回ベッドメイキングコンテスト

奨励賞
3年 辻本 葉月(太子東中出身)・3年 平井 佐和(山崎東中出身) ペア
3年 橋本 萌(豊富中出身)・3年 柳 奈菜(小野南中出身) ペア



全国福祉高等学校長会表彰

福祉コース主任 伊藤 睦美 先生

全国福祉高等学校長会より本校の福祉コース主任の伊藤睦美先生が表彰されました。これは永年、福祉教育の充実と発展に寄与されてきた功績が認められた証です。おめでとうございます。

未来のスーパーアスリート指定選手に選ばれました。

兵庫県体育協会より全国や国際大会で活躍が期待される有望選手「未来のスーパーアスリート」指定に本校から2名が選出されました。「努力に勝る天才なし」という言葉どおり、日頃の努力が認められた証です。更なる上を目指して頑張れ！

サッカー部 3年 瀧川 鈴菜(明石市立野々池中出身)
新体操部 1年 安藤 愛莉(西宮市立塩瀬中出身)



サッカーU-18 日本代表候補 トレーニングキャンプ

10月15日~18日 Jグリーン堺

3年 瀧川 鈴菜(明石市立野々池中出身)
3年 川名みのり(堺市立月洲中出身)
3年 久永 望生(堺市立月洲中出身)

オープンキャンパス

12月1日(土) ●コース別授業見学
●入試問題対策講座

12月15日(土) ●授業見学
●入試対策講座

◎9:30受付、10:00開始
◎12/15は14:00~、フリーアカデミー(FA)コース説明&校内見学も実施します。

個別相談・学校見学日(予約優先)

11月17日(土)・24日(土) ●受付/高校集会室
12月8日(土)・22日(土)・26日(水)

◎10:00~12:00、13:00~15:00
◎11/17と12/26は午前中みの開催となります。

※詳しくはホームページ等をご覧ください。



第41号



学園だより

心の飾りを

姫路市香寺町香呂890
TEL 079-232-5578
URL
http://www.hinomoto.ac.jp/



「挑戦」は新たな世界への第一歩！ 感動をありがとう！

日々の厳しさを仲間と乗り越え、掴んだ全国への切符。自分を信じ、仲間と一緒に流した多くの涙。その涙が笑顔に変わり、希望に繋がり、多くの人に感動を与えてくれました。心一つにして、夢を追い続けた成長へのエピソード。大きな財産を得るために、保護者や多くの方々からいただいたご支援に感謝するとともに、頑張った生徒たちに心から「ありがとう」の言葉を贈ります。

準優勝 サッカー部

8月1日~5日 (静岡県)

1回戦 2-0 東海大福岡(九州第1代表)
2回戦 3-1 神村学園(九州第2代表)
準決勝 4-2 前橋育英(関東第1代表)
決勝 0-3 常磐木学園(東北第1代表)



連覇をかけての大会でしたが、悔しくも決勝戦で敗れ、大会を終えました。大会期間中、沢山の応援ありがとうございました。冬の全国大会では、4年ぶりの優勝を目指し、チーム一丸となって頑張ります。応援宜しくお願いいたします。

ベスト16 バレーボール部

8月2日~4日 (三重県)

グループ予選 2-0 島田商業(静岡県)
決勝トーナメント2回戦 2-0 春日部共栄(埼玉県)
3回戦 0-2 京都橘(京都府)



多くの方の応援により、全国総体バレーボール競技に出場し、ベスト16という結果を残せました。11月3日からは3年生最後の春高バレー県予選が始まります。速さと粘りを武器に、チーム一丸となって全国大会出場を掴みます。応援宜しくお願いいたします。

日ノ本学園創立125周年記念式典

11月2日(金)、「日ノ本学園創立125周年記念式典」が盛大に挙行されました。姫路市下寺町から、現在は香寺町に活動の場を移しましたが、「心の飾りを」を校訓に、先輩諸氏が築き上げてこられた心の教育を未来へ繋ぐタスキとして引き継いでいくことは我々に課せられた使命でもあります。これからも、一人ひとりの個性を尊重しながら可能性を引き出し、進化を続ける日ノ本学園に、皆様方のご支援とご協力をお願い申し上げます。



園児によるオープニング演奏 深井智朗氏による記念講演 多くの人に支えられた125周年

1893年(明26)	下寺町に日ノ本女学校を開校
1950年(昭25)	学校法人「日ノ本学園」となる
1974年(昭49)	香寺町に短大を開校
1978年(昭53)	香寺町に中高移転および幼稚園開園
2018年(平30)	単位制高校となる FAコース新設

創立125周年を迎えて

理事長 木原 裕

日ノ本学園は1893年、宣教師エラ・チャーチ女史により開設された日の本女学校を母体としております。創立125周年を迎えることを機会に学園の宗教的 activity を活発にし、真にキリスト教の学園であることを誇りを持って言える学園に育てていきたいと考えています。人を信頼し、自分を信じ、心の最も奥深いところで共鳴しあえる人間関係の中



で、互いに成長していく学園を目指して日ノ本学園の未来を切り開いていく所存です。学園を内外で支えてくださった多くの皆様のご支援に感謝申し上げます。一層のご協力を宜しくお願いいたします。(式典あいさつより一部を抜粋)

伝統を継承する喜び

生徒会長(125回生)
2年 米澤 理彩
(豊富中出身)



数度のピンチをくぐり抜けてきた学園の歴史に深く感動し、関係者の皆様へ感謝します。

「あなたがたの装いは内面的な人柄であるべきです」は、すっかりなじんだ言葉となりました。校章の表すとおり、つりあいのとれた円満な人間になりたいと思っています。力を尽くして伝統を受け継ぎ、また、新たな歴史を作りたいと思います。

2018 学園祭

9月28日(金)・29日(土)

会場と一体となったダンスに
百花繚乱の笑顔が咲き誇る



1-1



1-3



2-6



3-4

動と静が見事にコラボした3年生の演技



ダンス部

シャープなダンスに会場からは大歓声!



雨にもかかわらず、会場にはたくさんの人・人・人。生徒の呼び込みに財布の口も緩みがちに。「歌うま頂上決勝戦」に乱入の先生方もノリノリで、会場は拍手喝采と大爆笑の渦に。生徒会を中心に、多くの人に支えられ、皆の力で創り上げた学園祭でした。

体育大会

10月15日(月)

雨で順延されましたが、当日は皆の力で無事終了できました。一人ひとりの頑張りと、自分たちの団結力で創り上げた体育大会。運動が得意な生徒、苦手な生徒。様々な個性が素晴らしい日ノ本学園を創り上げていきます。最後まで諦めずやり遂げたことが次の目標に繋がるように願っています。



息を合わせてイチツニー



終われば満面の笑顔



私がヒーロー!



美しいスタートフォーム



網が邪魔?

魂 ~ かけがえのない刻 Best Friends 百花繚乱 of Performance ~ 2018

司会者の隣には
手話通訳



観客を魅了する新体操部の演舞

ポスター最優秀賞

3-2 齋藤ゆいな (香寺中出身)



静かな動きの中に「やさしさと思いやり」が
込められた手話コーラスに会場もうっとり



2-3



3-3



吹奏楽部

軽快な吹奏楽部のリズムに会場からも手拍子が



2-4

わがままな「かぐや姫」に
会場は大爆笑



2-5

アラジンの
魔法の絨毯は台車?



3-5

「ねむり姫×シンデレラ」
担任と笑顔でバチリ



「意識」は人が育つ原動力

高い志を持つ者は「夢」を語り、「今」を大切に過ごす
一人ひとりの頑張りが「集団力」に繋がり、日ノ本学園高等学校を創り上げています。
「夢」を掴むために、頑張り、頑張り! 日ノ本生!



私学フェスティバル 新体操部

サッカー部

全国制覇目指して切磋琢磨

兵庫県選手権
優勝!

1年 友 菜奈歌 (大阪高石市立高南中出身)

私はサッカー部の寮で生活しながら日々の練習に取り組んでいます。練習は楽しいことだけでなく、苦しいこともあります。自分が強くなるためだと思ひ、日々、努力しています。今は練習についていくのに精一杯ですが、みんなで切磋琢磨して、励まし合いながら頑張りたいです。

●県高校女子サッカー選手権・
関西高校女子サッカー
選手権県予選
優勝
決勝ラウンド
VS 播 磨 2-0
VS 神戸弘陵 5-1
VS 有 馬 24-0



新体操部

未来へ羽ばたけ

1年 國見 萌花 (神戸市立歌敷山中出身)

10月7日・8日の福井国体に兵庫選抜メンバーとして本校が県代表として出場しました。現在は11月に行われる新人戦で個人・団体ともに優勝しての全国選抜大会出場を目標に日々練習に励んでいます。毎日の練習を大切に、感謝の気持ちを忘れずに試合に臨めるよう頑張ります。



●全日本新体操選手権出場 (10/26~28 千葉県)
1年 安藤 愛莉 (西宮市立塩瀬中出身)
●「福井しあわせ元気国体」へ出場
1年 安藤 愛莉
1年 平田理佳子 (宝塚市立宝塚中出身)
2年 池田 穂 (明石市立久保北中出身)
●全日本ユースチャンピオンシップ (6/1~3 高崎アリーナ)
1年 安藤 愛莉 12位 全日本選手権 20位
1年 平田理佳子 32位 決勝進出
2年 池田 穂 38位 決勝進出

バレーボール部

大好きな仲間と全国を目指す



3年 高木 碧月 (香寺中出身)

県総体 優勝!
全国総体
ベスト16!

私はバレーボール部で活動しています。6月に行われた県総体で優勝。全国総体に出場しベスト16という結果を残すことができました。次は私たち3年生最後の春高バレー。県予選で優勝し、大好きな仲間と最高の舞台に立つために、感謝の気持ちを忘れず、毎日を頑張ります。



陸上競技部

県ユース 2位!
近畿大会 4位!

新たな挑戦 新たな目標

1年 米山 栄香 (市川中出身)

私は日ノ本に入学し、陸上競技を始めました。種目はハンマー投げです。それぞれ種目は違いますが高い意識を持った仲間と切磋琢磨し、毎日充実した生活を送っています。夏の県ユースで2位、近畿で4位に入ることができましたが、多くの課題も発見できました。今後は全国インターハイ出場という大きな目標に挑戦していきます。



バスケットボール部

更なる飛躍を目指す

総合体育大会では惜しくもベスト16。ウインターカップ予選では、良い結果が残せるよう、切磋琢磨し日々練習に励んでいます。

●県高等学校総合体育大会
1回戦 VS 香 寺 110-33
2回戦 VS 北 条 65-49
3回戦 VS 西宮東 84-63
4回戦 VS 園 田 44-49
●県私立高等学校
女子バスケットボール大会 3位
1回戦 VS 百合学院 70-46
準決勝 VS 神戸龍谷 74-76
3位決定戦 VS 園田 68-56
●西播高校バスケットボール
夏季大会 兼
全国選手権大会西播地区予選
優勝
VS 播 磨 87-53
VS 姫路西 133-30
VS 香 寺 104-28
VS 太 子 84-37



バドミントン部

団体戦優勝と県大会上位入賞を目指して

1年 岸口 楓 (神吉中出身)

私たちバドミントン部は西播大会優勝、県大会ベスト16以上を目標に日々チーム一丸となって練習に励んでいます。団体戦は一人ひとりがチームのために頑張り、個人戦ではそれぞれの目標を達成できるように、日々の環境や支えていただいている方々への感謝の気持ちを忘れず、結果で返せるように頑張っています。

音楽部 心地よい音色は心を豊かにする 音楽礼拝とクリスマス礼拝に向けて

音楽部は少人数ながら「歌部」と「ベル部」に分かれて入学式・音楽礼拝(朝のチャペルでの礼拝)・クリスマス礼拝で演奏することを主な活動としています。音楽礼拝と幼児教育進学コース(次年度より幼児教育・音楽コースに名称変更)のハロウィン行事でも演奏し、現在は12月21日のクリスマス礼拝に向けて練習に励んでいます。チャペルに美しい音楽を響かせたいと部員一同頑張っています。一緒に楽しみましょう。

